

Cardenal Suspendió su Cargo de Gran Canciller De Universidad Católica

El Cardenal de Santiago, monseñor Raúl Silva Henríquez, suspendió temporalmente su cargo de Gran Canciller de la Universidad Católica, vinculando su decisión al "lamentable alejamiento del Sr. Jorge Awad de la Vicerrectoría Económica de esta Casa de Estudios". El prelado dio a conocer su determinación en una carta dirigida al Rector y a los decanos de la Universidad Católica.

El texto de la carta expresa lo siguiente:

"Santiago, 23 de octubre de 1974.

Señor Rector,
Señores Decanos de la Universidad Católica de Chile.

Muy estimados amigos:

Quiero manifestarles por escrito lo que de viva voz hemos conversado, con motivo del lamentable alejamiento del señor Jorge Awad de la Vicerrectoría Económica de esta Casa de Estudios.

Todos ustedes conocen las circunstancias que causaron dicho alejamiento, por lo que creo innecesario reproducirlas en esta carta. La mayoría de nosotros aprecia tales circunstancias de manera muy diversa a como lo hace el señor Rector. He llegado así a la convicción de que, en las condiciones actuales, no me es posible ejercer mi cargo de Gran Canciller, ni constituir la elevada autoridad moral que sirve como instancia de

apelación para resolver los conflictos que en la Universidad se presentan. Tampoco me parece posible, por el momento, ser el nexo de unión normal entre la Iglesia y la Universidad, y ejercitar en ésta la influencia de la Jerarquía Católica, que debe hacer de la Universidad la Casa de todos.

Creo que, para no interferir en la vida de la Universidad ni generar innecesarias tensiones, es mejor deslindar nuestras responsabilidades. He resuelto, por ello, suspender momentáneamente el ejercicio de mi cargo de Gran Canciller.

El señor Rector me ha manifestado que la Universidad seguirá siendo Católica en su

quehacer universitario: lo cual espero y deseo. Estimo igualmente que pueden buscarse otros mecanismos de relación con la Iglesia que permitan aliviar las actuales tensiones.

Agradezco de todo corazón a los señores Decanos por las muestras de afecto y comprensión que me han dado. Les pido continúen trabajando para que la Universidad mantenga su espíritu y sea realmente una Universidad Católica.

Afectuosamente les saluda su S. S. en Cristo,

+ RAUL CARDENAL SILVA HENRIQUEZ, Arzobispo de Santiago y Gran Canciller de la Universidad Católica de Chile".